

Mayo 2020

Tiempo de lectura: 2 minutos



Ing. Luis Laredo Arellano
PRESIDENTE
FUNDACION HECHO EN BOLIVIA

LLEGÓ EL MOMENTO PARA REPENSAR EN LA ECONOMÍA BOLIVIANA “COMPRO HECHO EN BOLIVIA”

La crisis sanitaria Coronavirus provocó la paralización de la economía boliviana más de dos meses y va hacer lento el retorno a la normalidad que tomará su tiempo. Esto provocará una recesión económica que se estima a fin de año un Producto Interno Bruto negativo de cerca de -5%, por la disminución sostenida de la producción y consumo (oferta y demanda), acompañada de desempleo, la restricción de crédito y la inversión; afectará las exportaciones, la producción y los ingresos fiscales.

Asimismo, ante la Pandemia Covid-19, los países responderán adoptando políticas proteccionistas para proteger a sus empresas y trabajadores de las perturbaciones globales.

Las empresas tendrán que minimizar sus costos y gastos, con el cambio determinante en la digitalización más amplia y con ello el teletrabajo y la sistematización industrial (Industria 4.0).

Ante los riesgos que se perciben hacia adelante se podrían minimizar los problemas en un orden de integración nacional, colaborativo y estable.

Llegó el momento para repensar en la economía boliviana por el “COMPRO HECHO EN BOLIVIA”, que es imprescindible para salvar a las empresas, puesto que se las salva con dinero público, vinculado a cumplir compromisos de protección del empleo. Asimismo, todas las decisiones de políticas públicas deben ir acompañadas de un alto grado de transparencia, para conocer el uso de los recursos; deben ser formuladas de tal forma que incentiven a fortalecer el mercado interno con empresas competitivas y apreciar el valor agregado de origen nacional.

TODOS POR UN MEJOR PAÍS!!!

Fundación Hecho en Bolivia